



3月27日 スキーいけますよー 市民会 かたし高原

雪だるま

第454号

2022年3月17日

— 発行 —

まんえん防止等重実措置が発令され楽しみにしていたファミリースキーと検定前練習が中止になってしまいました。泣

今後にコロナの収束はむずかしい状況ですが決断と守りながらの活動が行なわれるようになり、27日のスキーを開催する事にしました♡

今シーズン最後のスキーです楽しくすべりましょう!

今頃になりましたが

あたらしい
お友達です。

よろしくね!

- 華 4歳 井の川1年
- 友里加 4歳 井の川2年
- 華乃 4歳 大野田1年
- 右京 5歳 立敷小2年
- 咲貴 4歳 梅蔵小2年 (前回の別紙)
- 穂真 4歳 武蔵野中1年
- 凜美 4歳 井の川2年
- 碧 4歳 井の川2年
- 杏海 4歳 大野田1年
- 穂乃 4歳 井の川4年
- 懐之助 4歳 井の川2年

佳代子 せんせい ありがとう!!!
元気でいてください

佳代子せんせい この度 自分達らしくいられる場所が見つかったと。なんと北海道の旭川の東川という所に

移住する事になりました。悲しくさみしいですが自分らしくいられるのほとて素晴らしい事ですので 元気にすごしてください!

佳代子せんせいは 田中の時 姉弟で入団してきました。明るく大きな声でよく笑う女の子でした。少年団で1級にチャレンジ合格した後も 難関の準指導員の交

験にいとみ 見事指格を取得しました。結婚された後はご主人と、キャンプ、山登

り、バックカントリースキーを楽しみ、千葉のお宅から参加していただきました。

雪だるま

副団長 佳代子

こんにちは、講師の 佳代子です。突然のご報告ですが4月に北海道へ移住することになりました。

山ガキの両親の影響で武蔵野で暮らしながらも、冬になればスキーが当たり前前のライフスタイルで、いまでも変わりませんが、少年団に入り同年代の子と一緒にできるスキーがとても楽しく、一緒に白馬のペンションに居候したのも懐かしい思い出です。現在はバックカントリーや登山も楽しみの一つになりました。山は私の充電スポットですね(笑)

移住する東川町は北海道の真ん中で旭岳があり、スキー場まで車で10分と自然豊かな場所、何よりお水やお野菜、お米がとても美味しく、環境に配慮した暮らしを提案するお店や人が多く集まる地域です。

武蔵野を離れて何年も経ちますが、いつも身近に感じられていたのは少年団との繋がりがあったからだと思います。子供の頃から温かく見守ってくださいました先生お父さんの、いつもがまちゃんと慕ってくれる子供たち、団員当時からの友人たちに感謝の気持ちでいっぱいです。いままでありがとうございました。

スキーはいくつになってもできるスポーツです。それぞれのライフスタイルにあったスキーをお互いに楽しみましょう!

また機会がありましたら一緒に滑りましょう。

*五十嵐灯 4歳 3/19~21 7歳~9歳 スクールに参加します。

- 今までの活動かこれから活動
- 2021
 - 10/31 山岳ハイク 高尾山
 - 1/14 用具点検 大野田体育館
 - 11/28 秋のハイク 昭和記念公園
 - 1/26 前泊ニブ森 軽井沢アソシエーション スキー場
 - 1/6 日帰りスキー かにし高原
 - 3/27 市民大会 かにし高原 AM6:15~ PM6:30
 - 4/17 総会 総合体育館3F PM